

住宅街の交差点

相手は、止まらないかも しません…最徐行 しましょう

住宅街では、

自転車側の一時停止に要注意

見落とすな！『赤信号』

『黄色信号』は…止まれ！

早朝6時 札幌 住宅街 信号のないT字路交差点

右折しようとした自転車が…車にはねられ**重体**

2020/8/12(水) 12:22

12日午前6時半ごろ、札幌市西区の住宅街の信号のないT字路交差点で、右折しようとした自転車が、右から来た乗用車にはねられました。自転車に乗っていた50代の男性は、頭などを強く打ち**意識不明の重体**です。警察は、乗用車を運転していた近くに住む会社員の男性容疑者（62）を現行犯逮捕しました。容疑者は「自転車に気付くのが遅れた」と話しているということです。

朝7時 信号交差点 出合い頭事故

軽自動車が、信号機をなぎ倒し、店に突っ込む

信号機5時間止まる…通勤ラッシュ時に警察官が交通整理

2020/8/12(水) 16:17

12日午前7時すぎ、福井県の信号交差点を直進していた軽自動車が反対車線から右折してきたワゴン車と出合い頭に衝突した。事故のはずみで、軽自動車が信号機をなぎ倒した後、中古車販売店に突っ込んだ。この事故で、交差点の信号が5時間に渡って止まり、朝の通勤ラッシュに警察官が交通整理の対応に追われた。軽自動車を運転していた10代の男性が頭に軽いケガ。